

**NOËL (messe de l'aurore)
25 décembre 2024**

Évangile selon Saint Luc (2, 15-20)

Lorsque les anges eurent quitté les bergers pour le ciel, ceux-ci se disaient entre eux :

« Allons jusqu'à Bethléem pour voir ce qui est arrivé, l'événement que le Seigneur nous a fait connaître. »

Ils se hâtèrent d'y aller, et ils découvrirent Marie et Joseph, avec le nouveau-né couché dans la mangeoire.

Après avoir vu, ils racontèrent ce qui leur avait été annoncé au sujet de cet enfant. Et tous ceux qui entendirent s'étonnaient de ce que leur racontaient les bergers.

Marie, cependant, retenait tous ces événements et les méditait dans son cœur.

Les bergers repartirent ; ils glorifiaient et louaient Dieu pour tout ce qu'ils avaient entendu et vu, selon ce qui leur avait été annoncé.

Commentaire de Emmanuel Grange : Au travers de cet évangile, Dieu s'adresse à tous, et en premier lieu aux plus humbles, à savoir les bergers. Son message universel ne demande ni connaissances particulières ni statut particulier pour être reçu, mais exige de savoir accepter ce qu'on nous donne et de nous mettre en mouvement, comme les bergers.

En effet, ces derniers ne s'arrêtent pas à la simple constatation de la naissance de Jésus : ils témoignent de ce qu'ils ont vu et entendu, comme un signe d'engagement dans leur foi nouvelle. Cette foi, qui les a transformés, leur apporte joie et force à la fois.

Cet évangile peut résonner dans nos vies quotidiennes pour transformer une parole en un engagement concret

Questions :

- 1) La naissance de Jésus est-elle une Bonne Nouvelle dans ma vie ? Pourquoi ?
- 2) À l'image de Joseph, suis-je prêt à être bousculé par Dieu dans mes projets ?
- 3) Est-ce que je prends le temps de partager avec mes sœurs et frères en Christ ? Est-ce que je prends régulièrement de leurs nouvelles ?